

行政懇談会の開催

行政懇談会が11月24日から12月20日までの間に各行政区（東風平、伊覇、上田原、屋宜原、富盛、世名城、高良志多伯）において開催されました。より人間性豊かな町づくり、健康で住みよい潤いのある町の実現に向け、住民との対話形式で行われた懇談会では、町財政の現状や行政改革の取り組み、総合計画の指針について話しが行われました。上記以外の行政区においては、1月初旬から開催してまいりますので多くの区民の参加をお待ちしています。なお、日程については、今後チラシにおいて周知してまいります。



琉球芸能の祭典「咲かせ、文化の華」

第1回琉球芸能祭

八重瀬町文化協会による琉球芸能の祭典が11月26日、東風平改善センターで昼と夜の2回に分けて開催され、約800名のお客さんが来場しました。古典音楽部、琉球舞踊部、民謡部、太鼓部、箏曲部、演劇部のそれぞれに所属する会員による多彩な舞台内容にお客さんも大きな拍手で応えていました。中でも夜の部で行われた歌劇「伊江島ハンドー小」（作 真境名由康、演出 金城富美男）には、出演者の熱演に大きな拍手がわき起こっていました。



絵本がいっぱい！キャラバンカー

「おはなし隊」のキャラバンカーが12月6日、町内にやってきた。具志頭改善センター駐車場に停められたキャラバンカーを見にきていた具志頭幼稚園、あずま保育所、北保育所、具志頭保育所の園児たちも大喜びで進んで絵本を読んでいた。また、隊長を務める浦野和美さんからの読み聞かせに園児たちは、興味深そうに聞き入っていた。あずま保育所の絵本が大好きというるなちゃん、「おもしろい絵本がいっぱいよめて楽しかった」と満足そうだった。



読み聞かせにみんな興味津々



やったぞ！島尻郡完全制覇！

新人戦 夏季大会 冬季大会 三冠達成
東風平小学校ミニバスケットボールチーム

島尻郡ミニバスケットボール大会が11月18日、19日、25日の3日間開催されました。故障者を抱えながら臨んだ大会において選手たちは、気を退く事なく元気なプレーで一戦一戦を戦い抜き日頃の練習の成果を十分に発揮し頂点を掴みました。

応援には、先生方をはじめ祖父母の姿も見られ選手たちにはよりいっそうの励みとなりました。

第17回島尻地区ミニバスケットボール冬季大会

